

Repéré pour vous

Samedi, Emmaüs Saint-Serge fête ses 7 ans



La boutique d'Emmaüs Saint-Serge fête son septième anniversaire, samedi.

| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Vous ne connaissez pas Robert ? Il est accordéoniste et épris de chants marins. Alain ? C'est un célèbre accordéoniste angevin. Lucien ? Un saxophoniste. Quant à Claire, c'est une chanteuse passionnée par Édith Piaf. Ces quatre artistes angevins animeront la fête de la Solidarité, proposée à l'Emmaüs Saint-Serge, pour célébrer son septième anniversaire.

Ce sera également l'occasion de chiner parmi les bibelots, jouets, livres, CD, meubles, outils du quotidien, pour dégoter des petits trésors et financer, ainsi, les projets de la communauté.

Samedi 16 novembre, de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 18 h, à l'Emmaüs Saint-Serge, 10, rue Vaucanson.